

Handschriften / Autographen

Fragmente des Tagebuchs von Christian Wilhelm Gericke.

Gericke, Christian Wilhelm

Vepery, 11.07.[1802]-24.12.[1802]

4. November

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-185919](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-185919)

Kauf aufzuführen, und in ihrer Person dieselbe Forderung zu
erheben, den ich in anderer Weise hätte, wenn 700 in der Provinz,
nation waren, und daß sie nachgelassen gekauft zu werden, daß
sie würde 4 Grunnen anbauen in C. Dönker, daß sie
sich an 2 Oaken Oesthäuser geben und füttern, worin sie zum
Austausch zu geben Lauer. Die andere Person, daß die
Lauter in Pallypattu, wo ich zuletzt kaufte, und Oquand zum
Kauf, zum zu einem neuen, christlichen, Dorf kaufte, und
Geld zu dem die zum Erbauung eines Oesthäuser, die Lauter
das Geld zu dem zu geben, und auch ihre eigene, das Land,
sich zu geben füttern, um mir nicht beschwerlich zu fallen.
Diese Nachrichten werden, die folgende Lauter nicht mehr
zu ihrer Erbauung und Fütterung.

Freitag. 5 Nov. Die Forderung der Kirche wurde mit einem
Geld aufgenommen, darauf folgte die Festigkeit, darauf aufsteigen
20 Personen des feil Abbruch und auch wurden 19 von
ihnen Forderungen der Kirche gekauft, die bis zu in der
Korruption gegeben sind. Nachdem wir für 4 Kerksten
wurden, und der Grunnen noch gestellt hatten, gingen wir
am Abend nach Kaufmann zu dem.

Freitag. 6 Nov. Die Kirche, die auch Kaufmann bei der
Forderung der Kirche zu Titular zugehen waren, Lauer
Kirche wegen auch zu dem, und bestanden die Kaufmann, daß
alle von der Kirche, die gegen der Kirche fürchten, und
nach der Kirche, und füttern die feilige Geldung geben,
sich am Abend zum Geld eingekauft, und sich der Kirche
sich am Abend füttern zum Korruption auf die Kirche.
Der Entwurf für ist nur eine ~~Person~~ ^{Person} von dem die
abwesender von Kaufmann eingekauft werden. Der
Kaufmann aber ist ein alter Mann, der lange als Kauf
mann in der Mission zu Chaulabao vertrieben
hat und nun seinerzeit ist für eine Tage zu seinem Ge
bäude zu gehen.

Freitag. 7 Nov. Festigkeit der Kirche im Land über das Land.
vom 25^{ten} nach Freitag. von einer zahlreich Grunnen.

Freitag. 13 Nov. von Montag zu bis Freitag, füttern Abend geben
mir täglich Erbauung gefüttern von Montag bis Abend.